



SOLIS

Menu

Menu Solis

80

4 Escales

Une interprétation en quatre escales de la cuisine du Chef Lucas Antoniotti, où les produits de saison et l'interprétation du moment se rencontrent avec justesse.

Disponible uniquement pour le déjeuner, du mercredi au vendredi.

A four-stage journey through the cuisine of Chef Lucas Antoniotti, where seasonal produce and momentary inspiration meet in perfect harmony.

Available for lunch only, Wednesday to Friday.



GRAND LARGE

Menu

Menu Grand Large

105

5 Escales

Une découverte de l'univers de Lucas Antoniotti, portée par les produits du moment, la Méditerranée et l'inspiration du jour.

Disponible tous les jours, pour le déjeuner et le dîner.

A journey into the culinary world of Lucas Antoniotti, guided by seasonal produce, the Mediterranean, and daily inspiration

Available daily for lunch and dinner.

Chariot de fromages
Cheeses trolley

25



HORIZON

Menu

Menu Horizon

155

7 Escales

Le menu signature du Chef Lucas Antoniotti et sa brigade. Une expérience immersive où s'expriment ses plats phares, son univers et ses envies.

Disponible tous les soirs, ainsi qu'au déjeuner le samedi et le dimanche.

The signature menu by Chef Lucas Antoniotti and his team. An immersive experience showcasing his flagship creations, his unique vision, and his latest inspirations.

Available every evening, and for lunch on Saturdays and Sundays

Chariot de fromages

Cheeses trolley

25

